

SALVADOR NOVO

Adiós con preocupación que sea bien amado.

Autorizó Recaredo Escrivá sigue dando por descontado que obtendrá en el
 Paran la conferencia shakespeareana del 5 de agosto. Y dice aparte
 indicarle que NO lo dará — a fin de que desde ahora suspenda la
 publicidad relativa y la distribución de invitaciones específicas. Pues sería
 terrible que el público se tirara la placa de existir para no verlo
 a su inauditable

felicidad.

NB - Gráfico en que posa ante una lupa. Se consiguen, naturalmente,
 los leopards.